

# Führungswechsel in der Studentengruppe

Unter einem neuen Steuermann bewegt sich die **WIV-Studentengruppe**, vorangetrieben durch den Elan der Mitglieder und der gesamten Führungsmannschaft, auf einem neuen Kurs.

Aus dem natürlichen Abgang in einer Studentengruppe, hat sich im Juni eine neue Führungsmannschaft gebildet. Der Herausforderung, das Steuerrad in die Hand zu nehmen, hat sich Erich Hartlieb gestellt.

Erich Hartlieb kommt aus Greifenburg in Oberkärnten und hat die HTL für Maschinenbau in Klagenfurt absolviert. Seit 1989 studiert er an der Technischen Universität Graz Wirtschaftswissenschaften für Maschinenbau (Produktionstechnik) und ist seit 1991 Mitglied der WIV-Studentengruppe. Neben seinem Studium und der Arbeit für den WIV, ist er leidenschaftlicher Mountainbike- und Schifahrer.

Auch in den anderen Tätigkeitsbereichen des Führungsteams der WIV-Studentengruppe hat es diverse Umstellungen bzw. Neubesetzungen gegeben, wobei die einzelnen Bereiche von folgenden Personen betreut werden:

- **LOOK IN:**  
Wolfgang Pernter
- **FINANZEN:**  
Christian Magele
- **PUBLIC RELATIONS/WING:**  
Karl Anton Gruber
- **COMTEC:**  
Georg Zinell
- **ESTIEM:**  
Rene Nedwed
- **SEMINARE:**  
Elmar Böhler
- **EDV:**  
Chris Tipotsch

Durch so manche Anliegen und Anregungen der neuen Führung und der Mitglieder sowie Anmerkungen und Reaktionen von außen, hat die Studentengruppe beschlossen, wieder ein Zielwochenende durchzuführen. So wie das im Vorjahr mit großem Erfolg stattgefundene Wochenende bei gemütlicher und uriger Atmosphäre auf einem Almhaus, hat dies auch heuer sehr wesentlich dazu beigetragen, kreative Ideen freizusetzen und Maßnahmen zur Verwirklichung neuer Zielformulierungen zu setzen.

- Schaffung von persönlichen Kontakten, die über das Studium hinausgehen
- Kontakte mit Unternehmen forcieren (LOOK IN)
- Kontakte zu Professoren und Assistenten
- Engagement für verschiedene Tätigkeiten, auch neben dem Studium (kulturelle- und sportliche Aktivitäten)
- Gruppeneffekt (lernen in der Gruppe zu leben und zu arbeiten)
- Tutorien für Wirtschaftsingenieurstudenten

Die Möglichkeit, gleich mehrere der angeführten Ziele zu realisieren, stellt der **WIV-Stammtisch** dar. Der persönliche Kontakt der WIV-S-Mitglieder untereinander, der Kontakt zu Assistenten und Professoren, sowie der Kontakt zu Absolventen, ehemaligen WIV-S-Mitgliedern und Interessierten soll damit gefördert werden. Der Stammtisch soll auch eine Ideenschmiede für gemeinsame WIV-Aktivitäten sein.

Die Veranstaltungsreihe **LOOK IN** stellt ein wesentliches Standbein unserer Tätigkeit dar. Das große Publikumsinteresse, der ausgezeichnete Ruf der bisher eingeladenen Unternehmen und die Begeisterung aller Beteiligten haben unsere Vorstellungen bis heute bestätigt. Folgende Unternehmenspräsentationen sind in Vorbereitung: **GENERAL MOTORS, BMW AG, VA-TECHNOLOGIE AG, HILTI, IBM und PORSCHE**. Mit diesen Unternehmen blicken wir gespannt in die Zukunft.

Summa summarum soll die Studentengruppe eine aktive und attraktive Gemeinschaft darstellen, die durch den Leitsatz

**„vision without action is merely a dream,**

**action without vision just passes the time,**

**vision with action can change the world“**

geprägt ist und allen Spaß machen sollte.



Ein innovatives und schlagkräftiges Team